

Ihre Stimme zählt!

Der Kirchenchor Bodenwöhr sucht Sie! Männer, Frauen, Kinder und Jugendliche, die gerne singen und ihr Talent in einer Gemeinschaft mit Gleichgesinnten einbringen wollen. Kommen Sie alle

**am Dienstag, 16. Juni um 19.30 Uhr
ins Pfarrheim Bodenwöhr**

zur Probe.

Hier erwartet Sie die Kirchenmusikerin Frau Eva Blommer aus Nittenau. Unter ihrer Leitung steht der Kirchenchor, der sich mit dieser ersten Probe neu gründet. Im Vordergrund steht die Freude am Singen und an der Musik.

Die Hauptaufgaben des Kirchenchores bestehen in der musikalischen Mitgestaltung von Gottesdiensten, kirchlichen Hochfesten sowie in der Unterstützung der Gemeinde beim Gesang.

Durch die Gründung dieses Kirchenchores soll eine Gemeinschaft entstehen, die für jedes Mitglied zu einer persönlichen Bereicherung werden soll: neue Kontakte knüpfen, Freundschaften pflegen, ein Zugehörigkeitsgefühl entwickeln.

Für Herrn Pfarrer Johann Trescher würde mit der Gründung ein großer Wunsch in Erfüllung gehen. Vorherige Anmeldung ab sofort in den Pfarrbüros oder in den Sakristeien ist wegen der weiteren Planung wünschenswert, aber keine Bedingung.

„Nutze die Talente, die Du hast.

Die Wälder wären sehr still, wenn nur die begabtesten Vögel sängen.“

(Henry van Dyke, amerikanischer Schriftsteller)

Trauen Sie sich und schnuppern Sie einfach mal rein!



© Chor_by_Stefan_Bayer_pixelio.de